

9 Septembre 1952

Le ciel meusien théâtre d'un mystérieux phénomène

COMMERCY. — Un lecteur de Commercy nous écrit pour nous faire part d'un phénomène céleste dont il a été le témoin.

« Vendredi soir, nous dit-il — il s'agit du vendredi 29 août — étant à la pêche au lancer sur les rives de la Meuse, je m'apprêtais à plier bagages lorsque admirant les couleurs du soleil couchant j'ai vu une sorte de point brillant, ponctuel, se déplaçant à une très grande vitesse et montant à la verticale approximativement au-dessus de Bar-le-Duc. Il était alors 20 heures environ. L'engin était très haut (deux fois la hauteur des cimes au-dessus desquelles il naviguait). Il n'allait pas assez vite, d'autre part, pour lui donner le nom de comète.

« Après avoir décrit une trajectoire en forme de croissant, brusquement coupé en son centre, l'engin s'immobilisa soudain et resta ainsi près de quinze minutes, après quoi il disparut brusquement.

« L'appareil laissait une épaisse fumée blanche derrière lui. Le bruit, s'il y avait bruit, je ne pouvais l'entendre étant donné la distance qui nous séparait. Ce ne pouvait être un avion à réaction, il allait trop vite.

« Qu'en conclure ?... »

— Que tout cela est, ma foi, bien mystérieux.